



Servier funda una nueva Cátedra de Diabetes en Oxford

Servier ha creado la Cátedra Robert Turner de Diabetología en la Universidad de Oxford. El proyecto cuenta con una inversión de 270 millones de pesetas y el objetivo es que se convierta en el Centro de referencia en el estudio y tratamiento de la diabetes en todo el mundo.

La Cátedra tendrá su sede en el Centre for Diabetes, Endocrinology and Metabolism, que será el primero que integre la investigación básica, la asistencia clínica y la educación de los pacientes.